

Pastoralreferentin Jennifer Moormann

stellt sich vor:

- geboren 1974 und aufgewachsen im saarländischen Saarlouis
- Diplomstudium der Katholischen Theologie in Trier, Mainz und Münster
- 2004 Beauftragung zur Pastoralreferentin im Erzbistum Köln
- Assistenzjahre in Neuss-Norf und Rosellen und der Neusser Furth
- 10-jährige pastorale Tätigkeit in St. Thomas Morus im Bonner Nordwesten
- seit 2018 in der Pfarreiengemeinschaft Siegmündung tätig
- seit 1.9.23 mit 30 % des Arbeitsumfanges als Ausbildungsbegleiterin der Theologiestudierenden Magister theol. für das Erzbistum Köln unterwegs
- verheiratet mit Diakon Thomas Moormann, tätig im SB Rheinbach
- 3 Kinder (14/18/19); die beiden Mädchen gehen noch zur Herseler Ursulinenschule, unser Sohn studiert an der Uni Bonn; alle drei leben im elterlichen Zuhause
- zurzeit wohnen wir als Familie mit noch einigen Hoftieren (Hühnern und Kaninchen) in Mondorf und hoffen zeitnah in Ihrem Seelsorgebereich eine Dienstwohnung beziehen zu können

So bin ich:

(um es mit Astrid Lindgren zu sagen:) „ein wenig mehr Pippi und ein bisschen Annika, aber auf jeden Fall kreativ und karneval-affin!“

meine bisherigen Hauptarbeitsfelder:

- Sakramentenvorbereitung, familienfreundliche +inklusive Gottesdienste, Andachten und Wortgottesdienste zu besonderen Anlässen und an besonderen Orten, religionspädagogische Arbeit in den Katholischen Kindertagesstätten, Schulgottesdienste, Frauenpastoral, Netzwerkarbeit in versch. Bereichen, seelsorgliche Begleitung und Einkehrtage für unterschiedlicher Gruppen und Gremien des SB, Bibliologe auf Anfrage, pastorale Leitung des Katholischen Familienzentrums Siegmündung
- Als Ausbildungsbegleiterin bin ich häufig im Mentorat Bonn unterwegs, um Ansprechpartnerin und Türöffnerin für die Theologiestudierenden zu sein, die sich für den Beruf der Pastoralreferentin/des Pastoralreferenten interessieren. Somit leite ich den Bewerber*innenkreis in enger Zusammenarbeit mit der Ausbildungsleitung des Erzbistums Köln und den zuständigen Hochschulen.

Ich freue mich darauf, in den kommenden Wochen, möglichst vielen Gemeindemitgliedern zu begegnen, Aktionen und Gruppen ihres Seelsorgebereiches kennen zu lernen. In enger Zusammenarbeit mit Pfr. Feggeler, dem Pastoralteam, den Büros, den Musiker*innen und Engagierten möchte ich mit 70% des Stellenumfanges meinen Teil dazu beitragen, dass möglichst viele Menschen die Erfahrung machen, dass Religion und Kirche ein „PLUS+“ in ihrem Leben sein kann!

Mit großer Vorfreude! Ihre Jennifer Moormann, PR